

DER BISCHOF VON SPEYER

Domplatz 2, 67346 Speyer
Telefon: 06232 / 68569- 0
Persönl. Referentin: 06232 / 68569-12
Telefax: 06232 / 68569-11
Email Bischof@Bistum-Speyer.de

Speyer, den 09.07.2018

Sehr geehrte Herren Pfarrer und Diakone,
sehr geehrte Pastoral- und Gemeindereferent/innen,

der Ständige Rat der Deutschen Bischofskonferenz hat in seiner Sitzung am 25./26. Juni 2018 in Berlin eine Erklärung zur Diskussion um die auf der Frühjahrs-Vollversammlung (19.-22. Februar 2018) beschlossene pastorale Handreichung „Mit Christus gehen – Der Einheit auf der Spur. Konfessionsverbindende Ehen und gemeinsame Teilnahme an der Eucharistie“ abgegeben. Diese Erklärung möchte ich Ihnen zusammen mit dem Text der Orientierungshilfe zur Kenntnis geben.

Ich habe mich für die Erstellung dieser Hilfe eingesetzt und dem Text bei der Frühjahrs-Vollversammlung der Deutschen Bischöfe zugestimmt. Diese pastorale Hilfe lege ich Ihnen hiermit ans Herz. Ich bitte Sie, dass sie als verbindliche Orientierung für die seelsorgerliche Begleitung konfessionsverbindender Ehepaare im Bistum Speyer Beachtung findet.

Im Anhang enthält der Text eine Hilfestellung für das seelsorgliche Gespräch. Die Orientierungshilfe steht für alle Interessierten auf den Seiten der Deutschen Bischofskonferenz (www.dbk.de, Rubrik Ökumene) und auf der Homepage unseres Bistums (www.bistum-speyer.de, Rubrik Seelsorge und Spiritualität) auch online zur Verfügung.

Ich danke Ihnen für Ihr seelsorgerliches Engagement und grüße Sie herzlich im Gebet verbunden.

Ihr



Bischof von Speyer